

市内小中学校の休校期間延長を受けて

3月9日、札幌市教育委員会は3月25日まで臨時休校の延長を発表しました。春休みも利用した新型コロナウイルス対策です。保護者の困窮がさらに2週間以上続くことはされられず、社会がそれまで耐えられるのか本当に心配になります。しかしながら、自治体が覚悟の上の決定ですので、みんなで忍ばざるを得ません。

人ごみを極力避け、閉鎖空間に長居しない等を心がけましょう。

小中学校の休校以後、まだ認定ことも園の保護者のみなさまには、登園自粛の協力をいただき園内の密度が軽減されています。さらに、37.5度でのお迎えにも理解をいただき、休園する事なく保育をさせていただいています。本当に感謝申し上げます。

さてこの度の休校期間延長発表に合わせ、教育委員会は卒業式のあり方について指針を出しました。保護者が参加をしない卒業式です。この指針について園も検討を重ねました。その結果、園は予定通り保護者の参加を認めた卒園式を開催いたします。しかしながらもう一段時間短縮した内容とします。

【以下の協力を引き続きお願いします】

- ① **延長保育の休止期間を3月25日まで延長いたします。**明日以降、職場での理解を求めてください。

- ② 引き続き登園自粛可能な家庭はご協力ください。
- ③ 育休中の家庭もできる限り登園自粛をお願いします。
- ④ 利用時間を可能な限り短時間とするとの協力をお願いします。
- ⑤ どちらかがお休みの時は家庭保育に協力ください。
- ⑥ 妊娠中の方は、感染リスクの軽減のためお迎えの自粛をしてください。
- ⑦ 祖父母の協力等で登園自粛している家庭で、祖父母等の負担が大きくなっている場合は、園を利用して下さい。